

Destacan papel de la comunicación para el avance de Cuba



La Habana, 29 jun (RHC) La miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Gladys Bejerano, Contralora General de la República, afirmó este 29 de junio, en La Habana, que la comunicación social es vital para el avance del país, y convidó a contribuir desde esta ciencia al desarrollo socioeconómico de la nación.

En la última jornada de la VI Asamblea Nacional de la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales (ACCS), la también Vicepresidenta del Consejo de Estado destacó la valía de esta profesión para la solución de problemas, tanto los menos complicados como los que atañen a la nación en general.

"Sin una comunicación oportuna, adecuada y fluida no podemos avanzar en ninguna tarea, particularmente en la nuestra de luchar contra la corrupción, y de trabajar por tener una administración más transparente, con mayor ética y ejemplaridad como merece todo nuestro pueblo", agregó.

Subrayó Bejerano que la atención a la población, en ocasiones molesta e inquieta por falta de conocimiento respecto a algunas temáticas, problema que tiene solución haciendo una buena gestión y uso de la información.

Consigna la Agencia Cubana de Noticias que ante los más de 300 delegados a la cita, la Contralora General significó la importancia de una comunicación efectiva, y de motivar a todo los profesionales responsable de orientar a la población.

Sobre las acciones esenciales para el progreso del país, mencionó los controles integrales estatales y el proceso de rendición de cuenta.

A propósito, enfatizó en la necesidad de guiar a los dirigentes administrativos en materia de comunicación, a fin de que cuenten con todas las herramientas para su intercambio con los pobladores.

Bejerano comentó que existen frenos al bienestar en Cuba, como el injusto bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, y que la falta de comunicación entre los propios cubanos no debiera ser una problemática.

Con sede en el Palacio de Convenciones, de La Habana, la Vicepresidenta del Consejo de Estado entregó a Rosa Pérez, reelecta presidenta de la ACCS, un reconocimiento especial con la imagen del líder de la Revolución Fidel Castro, considerado maestro en el arte de comunicar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/134159-destacan-papel-de-la-comunicacion-para-el-avance-de-cuba>



Radio Habana Cuba